

# *Tabaré Vázquez ratifica compromiso con el Mercosur*

---



Montevideo, 1 mar (RHC-PL) El presidente uruguayo, Tabaré Vázquez, revalidó el compromiso de su gobierno con el Mercado Común del Sur (Mercosur) y valoró de hecho trascendente las relaciones comerciales con China.

Durante un discurso radio televisivo, el mandatario destacó que su país es respetuoso y respetado en el ámbito internacional, lo cual es reconocido por la comunidad mundial.

Sobre el Mercosur dijo confiar en que se podrá avanzar en la negociación con la Unión Europea y otros países del mundo.

Este bloque de integración sudamericano atraviesa en la actualidad una de sus peores crisis institucionales tras las acciones emprendidas por los gobiernos de Argentina, Brasil y Paraguay contra Venezuela, que incluyó la suspensión en diciembre de esta última como miembro pleno.

Hemos profundizado un relacionamiento externo que nos permita alcanzar condiciones comerciales beneficiosas y

diversificar los compradores de productos uruguayos en países de todo el mundo, enfatizó.

Vázquez subrayó la 'mejora sustancial' en la relación con Argentina al superar los obstáculos existentes y generar una nueva agenda bilateral.

El gobernante valoró como hecho trascendente que después de casi 30 años de relaciones comerciales con China, el principal socio comercial en la actualidad, se logró elevar el nivel a un rango de Asociación Estratégica lo cual permitirá avanzar en la firma de un tratado de libre comercio entre los dos países.

Apuntó que Uruguay será sede en 2017 de la cumbre empresarial China y América Latina y el Caribe, considerado el evento empresarial más importante en la relación del gigante asiático con la región.

Vázquez también destacó la participación de Uruguay como miembro del Consejo de Seguridad de las

Naciones Unidas, donde dijo, logró el reconocimiento unánime del conjunto de la comunidad internacional por la firmeza de 'nuestros principios y valores y el compromiso con la paz y el derecho internacional'.

Significó, asimismo, que la nación sudamericana consolidará su presencia en la región de Asia Oriental y África.

Al referirse a la convivencia ciudadana y seguridad pública, reconoció la merma en los homicidios el pasado año (9,6 por ciento comparado con 2015), las rapiñas que disminuyeron en 3,7 y de otros delitos violentos.

También abordó el tema de la violencia en el deporte y la de género e hizo referencia al proyecto de ley contra el femicidio, que se encuentra en el Parlamento para su aprobación, y dijo será una herramienta más para luchar contra esa patología.

Durante la alocución radial y televisiva, Prensa Latina pudo constatar en el barrio de Pocitos cacerolazos y bocinazos en las calles y apartamentos que duraron unos 20 minutos, y que fueron convocados por las redes sociales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123061-tabare-vazquez-ratifica-compromiso-con-el-mercosur>



**Radio Habana Cuba**